

Ouverture d'une ambassade en Irak

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé, à Ottawa, qu'un accord est intervenu entre le Gouvernement canadien et le Gouvernement irakien concernant l'ouverture d'une ambassade du Canada résidente à Bagdad au cours de 1975.

Cette décision constitue un nouveau témoignage de la volonté du Gouvernement de renforcer la représentation du Canada au Proche-Orient et reflète l'importance politique et économique de l'Irak dans la région. On s'attend que cette décision intensifiera le dialogue entre les deux pays sur le plan politique et étendra davantage les relations économiques bilatérales.

L'Irak a une ambassade à Ottawa depuis 1972.

Congrès des étudiants en théologie du Canada

Au beau milieu du congé de Noël, un congrès a réuni à l'Université de Sherbrooke (Québec) du 27 au 31 décembre, des étudiants en théologie venant de toutes les parties du Canada.

Il s'agit d'un événement annuel, qui se répète depuis 20 ans, sous l'égide du Comité national des étudiants en théologie du Canada, dont le siège social est à l'Université de Toronto et qui regroupe des représentants des écoles de théologie des différentes églises chrétiennes.

Le congrès des étudiants en théologie, qui se tient pour la première fois à Sherbrooke, avait cette année pour thème général: "Église et politique au Canada".

Films canadiens présentés au Nevada

M. Robert Adams, consul général du Canada à San Francisco, et M. Mike O'Callaghan, gouverneur du Nevada, étaient les invités d'honneur en octobre dernier, lors de la réunion annuelle de la Nevada Library Association dans la localité de Tonopah au Nevada, où se trouve une mine d'argent historique.

M. Adams a profité de l'occasion pour présenter une collection de 40 films touristiques du Canada à un organisme

Spectacles sur un chariot

Le chariot Conestoga, ou chariot des prairies, comme on l'appelait parfois, redeviendra en vogue l'année prochaine, et son apparition à l'ère de l'automobile n'a rien à voir avec la crise de l'énergie. Il fera un retour en tant que scène ambulante et sera utilisé par la troupe du Festival de Stratford.

Jeffrey Sisco dessine une réplique du chariot Conestoga qui servira d'accessoire pour la *Comédie des erreurs* mais qui sera aussi utilisé à d'autres fins au cours de la saison. En effet, les membres de la troupe doivent l'utiliser lorsqu'ils se produiront dans les écoles, les terrains de jeu, les hôpitaux et d'autres endroits de la région de Stratford. Le chariot peut s'ouvrir pour constituer une scène, et il possède un système d'éclairage, des plates-formes, des accessoires et des installations sonores que l'on peut aménager facilement pour la présentation de spectacles spéciaux à l'extérieur.

Le chariot Conestoga est d'abord apparu dans la vallée de Conestoga, en Pennsylvanie, en 1755. Grâce à son excellente conception (le plancher était incliné vers le centre au cas où le chargement se déplacerait, et le chariot était étanche afin de pouvoir traverser les rivières), il acquit une grande renommée dans tout le continent nord-américain.

Les lourds chariots, surmontés d'une couverture de toile blanche et tirés par six chevaux, avaient environ 14 pieds de longueur, trois pieds et demi de largeur et quatre pieds de profondeur.

Au cours de la période de 1796 à 1812, les milliers de colons hollandais de la Pennsylvanie qui immigrèrent dans le Haut-Canada utilisèrent pour voyager le chariot Conestoga.

De nombreuses familles s'établirent dans la région qui porte aujourd'hui le nom de Kitchener-Waterloo, en Ontario.

Jeffrey Sisco a dessiné cette réplique du chariot Conestoga qui servira d'accessoire pour la Comédie des erreurs mais qui sera aussi utilisé à d'autres fins au cours de la saison.



nouvellement mis sur pied, la Nevada Library Media Cooperative. Les films visent à faire connaître aux futurs visiteurs les attraits touristiques du Canada; on les fera circuler dans les bibliothèques publiques du Nevada où ils pourront être empruntés gratuitement. Des films semblables sont déjà disponibles dans 400 autres localités américaines.

Lors de la présentation officielle des pellicules cinématographiques au direc-

teur des bibliothèques du Nevada, M. Adams a souligné le fait qu'une collection de 100 livres canadiens avait également été donnée pendant la même semaine à l'école secondaire de la capitale de l'État, Carson City. Cette année, a-t-il dit, des collections de livres canadiens seront offertes à quelque 200 écoles secondaires partout aux États-Unis.

Le consul général du Canada a fait l'éloge du gouverneur O'Callaghan